



Eh bien parlez maintenant! Saison 3

Episode 2

publié le 02/04/2022

Concours Dire pour convaincre

Mardi 29 mars 2022, les élèves de 3ème Corail et 3ème Onyx ont une nouvelle fois pris la parole dans le cadre d'un concours d'éloquence. Ils ont exploré, chacun à leur manière, le sujet : « Ma jeunesse, mes rêves, ma place, mon avenir ».

Les 18 élèves sélectionnés en décembre dernier lors de la phase A du concours d'expression orale *Dire pour convaincre* organisé par l'AMOPA17 (Association des Membres de l'Ordre des Palmes Académiques) avec le soutien du département de la Charente-Maritime et de l'université de Le Rochelle, se sont présentés devant un jury composé de 5 membres de l'Ordre des Palmes Académiques.

Leur prestation a été filmée et sera évaluée par un grand jury qui confrontera leur discours à ceux des autres élèves du département engagés dans l'aventure. C'est en mai que sera dévoilé le palmarès départemental. Nous saluons les prestations de nos jeunes orateurs et croisons les doigts.

Au même moment, les 18 autres élèves des deux classes se succédaient dans une autre salle de l'établissement devant Mme le Maire de Mirambeau, Mme Rodriguès, Gestionnaire de l'établissement, Mme Moulin, CPE de l'établissement, Mme Mairie, professeure d'Histoire-Géographie, Mr Moulineau, ingénieur aéronautique, Mr Viault, assistant d'éducation et Mme Tardy, déléguée des parents d'élèves. C'est sur le même sujet qu'ils étaient entendus. Le jury a pu apprécier l'évolution des compétences orales de ces élèves qui ont fait preuve d'une bien plus grande aisance.

L'émotion était au rendez-vous dans les deux salles qui accueillait le concours. Chaque jury a en effet été touché par l'authenticité et la sincérité des candidats qui ont illustré leur propos par des anecdotes personnelles touchantes.

En attendant la proclamation des résultats du concours officiel, l'établissement a tenu à récompenser les meilleures prestations. Ainsi Lilou, Noëlyne, Lola, Tibo, Thomas, Nathan, Samuel et Corentin ont-ils reçu un prix.

Encore un immense bravo à tous les élèves pour leur investissement !

Projet porté par Mme DELUBRIAC, professeure de Lettres

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.